



向洋中学校1学年通信

発行日:2022. 4. 22(金)

発行者:半澤 律子

輝いています！

生徒のみなさん、中学校生活も2週間が過ぎ、各クラスの教室では毎日笑い声が響き渡っていますね。教室の黒板には、学年委員さんが設定した目標が毎日掲げられています。「姿勢を正そう」「時間を見て行動しよう」「すばやく掃除をしよう」など、全員で目標を達成しようと、心をひとつにして取り組むみなさんの姿は、毎日輝いています。これからも、お互いを高め合いながら、成長していくことを楽しみにしています。

中学生になって②(作文より)

僕は中学生になって頑張りたいことが、4つあります。1つ目は勉強です。特に英語と数学を頑張りたいです。理由は小学生の時、数学と英語が苦手だったので、たくさん勉強して苦手を克服したいです。2つ目は部活動です。部活は陸上部に入る予定です。僕は走るのがとても好きだけれど、あまり速くないので頑張ります。そして、大会に出場して入賞し、最終的には県大会に出場して活躍したいです。3つ目は委員会です。僕は放送委員会なので、放送の時間に遅れないようにしたり、放送をゆっくりはっきりとそして、明るくアナウンスをしたいと思っています。4つ目は体育祭と向洋祭を頑張っていきたいです。初めてなので何をやるのか分からないけれど、1つ1つ頑張っていきたいと思っています。
(2組 S・S さん)

自分は中学生になって、今までとは違う生活になってびっくりしました。小学校にはなかったものが、当たり前のように増え、学校生活のリズムが変わりました。しかし、だからこそ新しく始まる中学校生活を頑張っていこうと思いました。まずは勉強や委員会を頑張る、部活動も頑張りたいと思っています。今はまだ仮入部ですが、バドミントン部に入りたいと思っています。バドミントン部には、仲の良い先輩がいるので、先輩方と一生懸命に取り組みたいです。これからが中学校生活の本番なので、全部しっかりと頑張って、やり遂げたいと思っています。

(3組 M・Y さん)